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ВРЕМ Я  РЕШ ЕН И Й , В РЕ М Я  ПОСТУПКОВ

8 феврапя в гвзетѳ быпо опубликовано обращение 
чтет »  секретарей партийных организаций Первая 
ураяьекв к коммунистам города « предложением 
провести встречу, на которой обсудить актуальные 
политические вопросы. Инициаторами ее стали зам. 
секретаре парткома ПО «Хромпик» Н. Голубев, сек
ретарь парткома треста УТТС В. Елькин. секретарь

парткома НТЗ С. Кирсанов, секретарь партбюро 
ЗКМ К Е. Куиаркмм, секретарь парткоме совхоза «Пер
воуральский» Т, Ш естакова,

И вот суббота, девять часов утра. Никогда не дово
дилось видеть, чтобы е таким желанием люди соби
рались на партийное мероприятие. Не по вызову, не 
для регистрации, просто по приглашению. Секретари

партийных организаций предприятий, учреждений, мо
лодежь и ветераны, работники горкома партии, ком
мунисты, называющие себя рядовыми.

Ровно в девять малый зал Дворца культуры НТЗ 
был почти полон... - 

Отчет о встрече читайте на второй и третьей стра
ницах сегодняш него номера.

■ ВЫБОРЫ 90

ЧТО НУЖНО СЕЛУ
В СЛОВО КАНДИДАТУ

Предвыборная борьба д а 
ет цраво высказать свое 
мнение по вопросу: «Что
нужно сельскому жителю?» 
Проблем в селе не меньше, 
чем в городе: необходимы 
больницы, культурные цен
тры, школы, другие соци
альные объекты.

Екэльшая часть наказов 
нынешним депутатам по 
жилнщно - коммунальному 
хозяйству: ремонту дорог,
мостов, канализационных 
сетей, квартир и т. д. Что
бы решать д»нны,е вопросы, 
Витимскому сельскому Со
вету необходимо иметь хо
тя бы часть тех средств, 
которые идут в городской 
бюджет.

На территории Витимско
го сельского Совета про
живают в друж бе и согла
сии рабочий класс заводов 
АРЗ, КИ З, УЗТИ, кресть
янство совхоза «Витим
ский», учителя школ №  40 
и 38, врачи, работники ку
льтуры, в соседних дерев
нях много жителей пенси
онного возраста. Но вот 
парадокс желающие при
обрести в совхозе поросят

для  откорма, кутить мясо, 
овощи — не могут. Совхоз 
свою продукцию . сдает го
сударству, излишки прода
ет на ярмарке и работаю 
щим в совхозе. А почему 
бы чаеть продукции в счет 
плана совхозу не реализо
вать на территории своего 
сельского Совета?

Таким образом, можно 
решать проблему с продо
вольствием. В сбойэ  очередь 
излишки, выращенные на 
■приусадебных участках, жи
тели. бы сдавали в совхоз. 
При такой постановке дела 
многие рабочие заводов и 
жители с большим ж елани
ем стали бы помогать сов
хозу во время посевной и 
уборочной кампаний.

Проблемы людей пенси
онного возраста надо ре
шать через создание при 
Витимском сельском Сове
те постоянной комиссии по 
работе с ветеранами войны 
и труда, оказывать им ма
териальную помощь.

3, С ЕРЕБРЕН Н И К О В А , 
кандидат в депутаты 

городского и сельского 
Советов.

 ̂Сегодня средняя школ*
№  2, если сравнить ее с 
другими городскими шко
лами, находится в очень 
тяжелом положении.

Теснота в школе, безус
ловно, беспокоит педагогов. 
Но за возведение пристроя 
к главному зданию нам 
приход іггся буквально бо
роться, К ак секретарь пар
тийной организации обра
щ алась в разные инстанции, 
и вот учителя подумали, 
кто мы сможем быстрее ре
шить этот вопрос, если член 
коллектива станет предста
вителем местных органов 
власти. Так выдвинули мою 
кандидатуру.

ХОЧУ ПОМОЧЬ ШКОЛЕ
Расширение школы — это 

только рдна из прияин, по
будивших меня согласиться 
баллотироваться в город
ской Совет. Сегодня у на
родного образования вели
кое множество проблем. В 
ближайшие годы улучшения 
сложившейся в стране си
туации не предвидится. К о
му придется решать мест
ные и союзные задачи? Без
условно, молодым. То есть 
нынешним ученикам шкод. 
Как и кто научит их глоба
льно мыслить, быть компе
тентными, принципиальны;

ми? Сегодняшняя школа? 
Занятая в три смены? Уро
ки в пионерской комнате? 
Учеба без реального произ
водительного труда?

Сегодня школа, говорю 
это на примере нашей, каж
дый день и каждый час 
учится сама —  общаться, 
сотрудничать с детьми, 
ищет новые методики, пере
нимает передовой опыт. Мы 
стараемся, чтобы школа бы
ла «с человеческим лицом».

Для успешной работы бу
дущих депутатов городско
го Совета, на мой взгляд,

необходимо: найти едино
мышленников, создать твор
ческую группу, держ ать 
связь с избирателями.

К ак классный руководи
тель, учитель я  часто встре
чаюсь с родителями, мно
гие из которых — мои из
биратели. И волнуют их не 
только вопросы дефицита 
товаров, но и производст
венные, экологические, об
щенациональные. И я  по
стараю сь вместе с ними 
приложить все силы, чтобы 
хоть что-то изменить в жи
зни к  лучшему.

М. КИРСАНОВА
кандидат в депутаты 

горсовета.

ВОЙТИ В КАЖДЫЙ ДОМ
К ак представляю себе 

работу депутата? В пер
вую очередь совместно с 
избирателями по месту жи
тельства, активом жилуча- 
стка, участковым инспекто- 

■ ром. На первой сессии не
обходимо дать права де
путату, приицв нужные по
становления. Н астала пора 
настоящей работы, хватит 
нам ж дать указаний сверху.

Нужно на каждом участ
ке определиться, как и чем 
живет молодежь, сколько 
нуждающихся престарелых

и одиноких людей. Депутат 
должен быть не просите
лем. а помощником избира
телей, помогая в работе 
детских комбинатов, школ, 
дворовых клубов. Если на
ладить как следует работу 
на вверенной депутату тер
ритории, то и в городе 
жизнь изменится

Л ОБОРИНА,
крановщица іехз Aft 1 

. НТЗ кандидат в депу
таты горсовета ро 31 
округу,

ДИСКУССИОННЫЙ К Л У Б «А ЛЬТЕРН АТИ ВА »
примешает кандидатов в депутаты, избирателей обсудить проблемы раз
вития культуры и воспитания в городе. Встреча 18 февраля в 18 часов в 
цветочном зале ДКиТ НТЗ,

Приглашаются работники учреждений культуры и народного образования.

Владимир Вячесла
вович Серебряков не 
стал обижаться на сво
их избирателей, когда 

і мало кто из них при
шел в школу № 9 на 

' встречу с ним, кандида- 
I том в депутаты город

ского Совета по 45 из
бирательному округу 
(знакомая, увы, картина 

і и по другим округам!).
Он отправился на ули- 

і цу Трубников, к жите
лям своего микрорай- 
она. Где и состоялся 
заинтересованный раз
говор по многим набо
левшим проблемам.

Об этом случае по
ведал нам секретарь 
партбюро цеха № 5 Но
во» рубного завода А. А. 
Щербаков, В цехе Вла
димир Вячеславович ра
ботает давно. Он на
гревальщик металла 
кольцевой печи ТПУ 
«160». Кандидатом в де
путаты стал благодаря 
своим товарищам со 
стана из смен «А» и 
«С». А рабочим виднее, 
кто заслужил такое 
право!

Фото А. Кадочигова.

Ч



У м и к р о ф о н а  секретарь 
гар т к о м а  Новотрубного 
-завода С . В. Кирсанов.

— После  публикации ■ 
газете  о б р а щ е н и я  к к о м 
мунистам го р о д а  от имени 
совета сек р е та р ей  посы
пались вопросы: что это за 
новообразован ие?  Счита
ем,. что те секретари ,  к о 
му не б е зр азл и ч н ы  п р о б л е 
мы партии, страны, и со б 
рались сегодня  здесь .  М о
жет быть, сегодня  пойдет 
речь  о том, чтоб совет 
стал ц ентром  координ ации  
политической жизни г о р о 
да. Толчком к этому с о в е 
щанию явилась критическая 
ситуация в областной парт
организации, потому р е ш е 
но обм еняться  мнениями, 
чтобы члены о б к о м а  п а р 
тии знали точку зрен ия  
коммунистов нашего г о р о 
да.

Как оценивать отставку 
первого  с ек р етар я  о б к о м а  
партии Л- Ф. Бобыкина? 
Требование  коммунистов 
С вердловска  отставки в се 
го б ю р о  обком а?  Какие 
мысли вызвал ф евральский  
Пленум ЦК? Согласны ли 
мы с про екто м  Устава п а р 
тии? Соответствует ли при
нятая на Пленуме пл атф о р 
м а к с ъ езду  партии на
шим взглядам? Как б у д ем  
проводить подготовку к 
съезду  партии, вы боры  д е 
легатов, отчетно-вы борную  
кампанию в городской  
парторганизации? Не и з м е 
нить ли повестку дня п р е д 
стоящ его  пленума го р ко м а  
в связи с бы строи зм ен яю - 
щ ейся  ситуацией?

Масса вопросов  у к о м 
мунистов гор о да ,  которы е  
требуется  обсудить. Им ен
но поэтому и родилась 
идея, не до ж и д ая с ь  плену
ма, собрать  коммунистов и 
выработать единую  точку 
зрения  по текущ ему м о 
менту.

П редлагаю  поручить ве 
сти со вещ ани е  сек р етар ю  
парткома динасового  зав о 
да  В. 6. Пряничникову и 
с ек р етар ю  партбю ро г о р 
к ом а  партии В. А. Вольфу.

На трибуне  секретарь  
го р ко м а  партии В. Я. Ос- 
новии, который подробно  
рассказал  о ситуации в о б 
ластной партийной о р г а 
низации. Коммунисты Ниж
него Тагила, УПИ, Урелма- 
ша, других предприятий 
выразили н е до в ер и е  бю р о  
обк о м а  партии и первому 
секретарю  о бк о м а  Л. Ф. 
Бобыкину. 5 марта на

партхозактиве С вердловска,  
куда  были приглашены 
представители парторгани 
заций близлеж ащ их  г о р о 
дов, чтобы выслушать их 
мнение  по этим вопросам , 
бы ло принято заявление
Бобыкина об  отставке.
Коммунисты предъявили 
своем у  руко во дител ю  и 
членам  б ю р о  о б к о м а  еле 
д ую щ ие претензии: • круп
нейшей в стране п а р то р 
ганизации не удалось  в 
п р о ц ес се  перестройки  с д е 
лать видим ого  шага впе 
р ед ;  первый секретарь
вступил в долж ность  яв
ным назначением  сверху, 
б е з  учета мнений к о м м у 
нистов; негативная реакция  
Бобыкина на XIX В сесою з
ной п ар тк о н ф ер енци и  на 
вы ступление делегата  Вол
кова в защиту Ельцина 
(записка  в п резидиум )  то 
ж е  сыграла  свою роль,

В отношении отставки 
б ю р о  о б к о м а  мнения р а з 
делились. П розвучали
п р е д л о ж ен и я  дать в о з м о ж 
ность каж д о м у  отчитаться 
о р а бо те  в средствах м ас 
совой и н ф орм ац ии  или на 
пленум е  обком а ,  который 
н е о бх о ди м о  провести до 
15 марта,  а также созвать 
в н ео ч е р ед н у ю  п а р тк о н ф е 
ренцию .

9 ф е в р а л я  в об к о м  б ы 
ли приглашены первы е  
сек р етар и  райком ов  и г о р 
ком ов  по поводу подготов
ки к п р е д с то я щ ем у  с ъ е з 
ду партии. Они един о д у ш 
но решили, что н е ц е л ес о 
о б р а зн о  проводить отчеты 
и вы боры  в парторганиза
циях до  съезда ,  это о твл е 
чет от насущных дел.

Вопрос с места:
— Как вы лично р а с ц е 

ниваете: д о л ж н о  ли уйти 
б ю р о  о б к о м а  в отставку 
полностью?

В. Я. Основин:
— Считаю, что п р е ж д е  

каждый из его  членов д о л 
ж ен отчитаться, иначе как 
оценивать в целом?

КОММУНИСТЫ О Д 
НОЗНАЧНО ВЫ С КА ЗА 
ЛИСЬ ЗА ОТСТАВКУ 
ПЕРВОГО СЕКРЕТАРЯ 
ОБКОМ А ПАРТИИ Л. Ф . 
БОБЫКИНА И БЮ РО 
ОБКОМ А КПСС.

Коммунист В. А . Алек- 
сенцев, электрик  цеха №  3 
Новотрубного завода ,  счи
тает, что, когда  уходит 
первый секретарь ,  долж на  
уйти вся его  «команда». 
Он высказал м нение по 
итогам Пленума ЦК: не
оправдали сь  надеж д ы  на 
то, что голос  коммунистов 
будет  услышан, по вы
ступлению Горбачева  это 
не видно. В этой связи мы 
долж ны  о п р едел и ть  свою 
позицию; куда и с чем  
идти. Сумятица и р а з б р о д  
нанесут вр ед  партии, Его 
мнение  — начать работу 
с ф о р м и р о в а н и я  съезда ,  с 
вы бо р а  делегатов  прямым, 
тайным голосованием  на 
альтернативной основе.
Каждая первичная партор
ганизация выдвигает канди
датов, которы е  долж ны 
пройти несколько туров 
вы боров.  Чтобы обеспечить 
равенство, выступающий 
пр едл о ж ил  за счет пар 
тийных средств издавать 
ин ф о р м ац ио нн ы е  б ю л л е 
тени. Он предлож и л  на
чать вы борную  кампанию 
безотлагательно ,  чтобы
кандидаты сумели в ы р а 
ботать програм м ы . И з
бранны е  в конечном  итоге 
делегаты  долж ны  иметь 
четкую платформу, вы ра
ботанную всеми ком м уни
стами города ,  и предста 
вить е е  на съезд.

Зам еститель секр етар я  
парткома Новотрубного 
заво да  А. О. Рубцов п р е д 
ложил вплоть до съезда  
проводить подобны е
встречи актива с г о р к о 
м о м  партии и ш ироко

ин ф о р м ир о в ать  о них п е р 
воуральцев.

Личность Бобыкина, п р о 
дол ж ил  выступающий,
крайне  непопулярна. Он 
д о л ж ен  уйти в отставку. А 
бю ро? Не будет  ли в 
слож ной ситуации это д е 
стабилизирую щ им  ф а к то 
ром? Меня волнует, сказал  
Рубцов, что в п арторганиза
циях пош ел раскол, а з а д а 
ча лидер о в  — стабилизиро
вать обстановку. П оявляю т
ся провокационн ые  ло зу н
ги, расш атываю тся тр у до 
вые коллективы. Кандидаты 
в депутаты РСФСР по наци
онально - тер р и то р и ал ьн о 
му округу №  74, с кото
ры ми встреча была вчера, 
предлагаю т,  наприм ер ,
ликвидировать все партий
ные структуры. Есть и пря
мы е антипартийные вы па
ды со стороны ком м ун и
стов. От таких надо и збав 
ляться, исключать из р я 
дов за антипартийную д е я 
тельность, а для  этого при 
парткомах создать  к о м и те 
ты. Надо организовать  в 
г о р о д е  партклуб для  акти
ва, вести дискуссии по те
ории и практике партий
ной работы.

Ветеран войны и труда, 
коммунист В. И. Чичилимов 
высказал н едоум ен ие :  по
чему о  Бобыкине з а го в о 
рили только сейчас, когда 
на р о д  проявил к нему не
д о в е р и е  е щ е  на выборах в 
Верховный Совет, з а б а л л о 
тировав его  кандидатуру? 
Почем у он до сих пор 
возглавлял обком? Но он 
согласен с Рубцовы м в 
том, что нельзя  всех ч л е 
нов бю р о  «стричь под о д 
ну гребенку»  за о д н о  с 
первы м  сек р е та р ем ,  нуж
но оценить вклад к а ж д о 
го.

— А как оценить этот 
вклад? — в о зр ази л  ему 
сек р етар ь  партбю ро  цеха 
№  33 НТЗ В. М. Алексеев. 
— Я восемь лет с е к р е та р 
ствую и почти не видел в 
лицо партийных лидеров  
нашего города ,  не то что 
области. Считаю, что, если 
проигры вает  ком ан да ,  то 
уходит вся. Потом д о сто й 
ных м о ж н о  опять избрать 
на пленуме, который, по 
м о е м у  мнению, до л ж ен  
транслироваться  по теле 
видению.

Он высказал также п р е д 
лож ение,  чтобы до с ъезда  
созвать ко н ф е р ен ц и ю  или 
съезд  Компартии России, 
который бы вышел со 
своей п латф орм ой ,  а от
четы и вы боры  в низовых 
партийных структурах п р о 
вести только после с ъезда  
КПСС. Алексеев  считает 
также, что Устав партии 
нуждается  в до работке .  
Заслуж ивает  внимания
пр е д л о ж ен и е  коммуниста 
о б  уплате партийных в з н о 
сов, процент которых на
до  снизить вполовину, а 
пенсионеров освободить 
от этой обязанности, ибо 
государство им дает  с р е д 
ства, а партия — берет...

Четко изложил свою по
зицию по многим в о п р о 
сам коммунист А. В. Кисе- 
лев. Бю ро о б к о м а  — в от
ставку! Ибо, когда  области 
буквальным о б р а з о м  навя
зали Бобыкина в качестве 
первого  секретаря ,  бю р о  
беспринципно приняло в 
свои объятия эту «серую  
лошадку». О чем  заслуши
вать его  членов? По наш е
му го роду  уж е  м ож но  су
дить, что вопросы  не р е 
шались годами. С м ена  ли
д е р а  ничего не даст.

Он высказал к атего р и ч е 
ское  несогласие  с к о м м у 
нистом Рубцовым по пово
ду исключения ком м ун и
стов из партии из-за  р ас 
х ож ден ия  взглядов. Мы 
долж ны , сказал  выступаю
щий, поощ рять  лю бы е 
мысли, лю бую  инициативу, 
пока с ъ е зд  не о пр едел ит  
платформу.

А. В. Киселев не согла
сен с тем, чтобы все сек 
ретари  о б к о м а  и го р ко м о в  
автоматически входили в со 
став бю ро ,  ибо это о к азы 
вает давлени е  на принятие 
реш ений.  Он п о д д ер ж а л  
п р е д л о ж ен и е  о прямой 
трансляции пленума о б к о 
ма по о бластном у  телеви
дению. Сложилась п о р о ч 
ная практика решать п ар 
тийные д е л а  втайне от 
народа ,  ради которого, 
как говорят, они дел аю т 
ся. Идет последний Пле
нум ЦК, а коммунисты 
страны не знают, что за 
платф о р м у  он обсуж дает .  
Уже приняты реш ения,  а 
мы д о  сих пор гадаем , 
что за платф орм у  приняли 
для нас. Зато за р у б е ж  во
всю е е  комментирует .  Эти 
«секреты» только для гип
ноза  партии и народа. 
О р а то р  внес п р е д л о ж е 
ние: ЦК КПСС до л ж ен  в 
полном  составе уйти в от
ставку.

чая роль, если человек  у 
нас отчуж ден от р е зу л ьт а 
тов е зо его  труда и он ни
когда в такой ситуации по
этому не будет  работать 
хорошо. Теория м арксиз  
м а-ленинизм а  об о б щ е н а 
р одн ой  собственности — 
м е р т в о р о ж д е н н о е  дитя.
Пять пет перестройки  п о 
казали, что нынешний ап
парат в корне  не спо со 
бен что-либо изменить, 
надо сказать ему «до сви
дания». Бю ро обком а ,  как 
и ны неш нее Политбюро, 
д олж ны  уйти в отставку. 
Ныне действую щ ий Устав 
и инструкция ЦК КПСС о 
выборах не позволят  вы
брать лю дей  достойных: 
опять будет  засилие  аппа
ратчиков. Значит, нужен 
чрезвы чайны й съезд ,  к о 
торый бы приостановил 
действие  Устава и отменил 
инструкцию. И выборы 
долж ны  быть до  съезда .

Зам .  сек р е та р я  партбю 
ро  г о р о тдел а  внутренних 
д ел  А . Ю . Бобылев тож е  
о б е сп о к о ен  тем, что авто
ритет партии падает и в 
нашем городе .  Он п о д д е р 
жал идею  создания  полит- 
клуба, чтобы иметь в о з 
м ож ность проводить д и с 
куссии, обсуж дать  острые 
п роблем ы ,  предло.жил
создать при политклубе 
видеостудию  и с пом ощ ью  
кинопублицистики негатив
ные м ом ен ты  нашей ж и з 
ни делать д о сто ян и ем  о б 
щ ественности.

КОММУНИСТЫ ПРЕД
Л АГАЮ Т В ЦЕЛЯХ ШИ
РОКОЙ ГЛАСНОСТИ 
ОБЕСПЕЧИВАТЬ ПРЯ
М УЮ  ТРАНСЛЯЦИЮ  
ОБЛАСТНЫХ И ГО РО Д 
СКИХ ПАРТИЙНЫХ
ПЛЕНУМ ОВ И К О Н Ф Е
РЕНЦИЙ.

КОММУНИСТЫ ПРЕД
ЛАГАЮ Т ВЫНЕСТИ НА 
ОБСУЖ ДЕНИ Е ВОПРОС 
О НРАВСТВЕННОЙ ЧИ
СТОТЕ ПАРТИЙНЫХ РЯ
Д О В.

На трибуне коммунист 
С. А . Галат. Почему в пар
тии п р ои зош ло  р а с с л о е 
ние на лагерь аппарата и 
лагерь рядовы х к ом м ун и
стов? Это перекликается  с 
шестой статьей Конститу
ции о р у к о в о дя щ ей  и на
правляю щ ей роли  партии. 
Кто исполняет эту роль? 
Только не партийная м ас 
са, которая нужна лишь 
для уплаты взносов. Д и к
татуры партии никогда не 
было, была и остается ди к
татура аппарата, который 
дер ж и тся  за привилегии. 
И не надо этого отрицать. 
Я — рабочий, сейчас п р о ф 
союзный аппаратчик. И 
мой рубль в п р о ф к о м е  
далеко  не идентичен м о е 
му рублю  на стане. Кри
чим об  авангардной роли 
коммуниста! Рядового? Ка-

Говоря о б  авторитете 
партии, Бобылев п о д чер к 
нул, что местные р у к о в о 
дители-коммунисты тож е  
повинны в том, что народ  
отзы вается  плох® о пар 
тии в целом. Он привел 
такой при мер.  3 д е к а б р я  в 
г о р о тдел  в н е в м ен я е м о м  
состоянии д е ж у р н ы м  пат
р у л ем  был доставлен к о м 
мунист А. М. Рапацевич, 
работавший ди р ек т о р о м  
хлебоком бината  и пригла
шенный в этот пер и о д  в 
аппарат го р ко м а  партии. 
Как депутата горсовета  его 
отвезли  дом ой .  А ч е р е з  
несколько  дней на плену
м е  го р ко м а  его утвердили 
п р е д с ед ат ел е м  партийной 
комиссии горком а .  О б 
этом знал Основин, кото
рый в этот в еч ер  прихо
дил в горотдел .  В этой 
связи выступавший п р е д 
ложил вынести на о бсу ж 
д е н и е  вопрос  о нравствен
ной чистоте партийных р я 
дов. (Шум в зале,  аплоди
сменты).

— Авторитет партии у р о 
нили ном енклатурны е  р а 
ботники, которы м  все схо
дит с рук, — п родолж и л  
мысль коммунист Н. И. С о 
ва, электросварщ ик  СУ-1. 
— Я вступил в партию 
коммунистов, а не в пар
тию рядовы х и генералов .  
Какой п ри м ер  лю дям  п о
казывают некоторы е  п а р 
тийные руководители?
Именно « н ер ядо в ы е»  и 
подорвали наш общий ав
торитет. Есть у нас такие, 
с которыми я бы не хо 
тел быть в одних рядах. 
Один из них «Волгу» ку
пить захотел и о ф о р м и л  
е е  на свою жену, которую 
записал в доярки  Ачитско
го совхоза.  Да знает ли 
супруга виктора  М акси м о
вича Анисимова, где вы
мя-то у коровы? (смех в 
зале). А потом мне г о во 
рят: «Вешать вас, к о м м у 
нистов, скоро  будем!», 
«Скоро слетит твоя к о р о 
на!» Я, конечно, не бою сь 
смерти, но почему р я д о 

вые, ни разу  совестью нв 
покривившие коммунисты, 
долж ны  расплачиваться за 
чужие грехи?

О б  отставке б ю р о  о б к о 
ма. Если коренник не тщ- 
нет, р азу м но  его  заменить. 
А как насчет пристяжные? 
Интересно знать, когда 
Бобыкина к нам привезли, 
кто из членов б ю р о  был 
против?

Голос из зала:
— Надо опуоликовать 

стенограм м у «вы боров»  
сек р е та р я  обкома!

A. М. Рапацевич, п р е д с е 
датель парткомиссин г о р 
кома, поднявшись на три
буну, возмутился выступ
лением  Бобы лева  и кате
горически о п р о в е р г  факт  
доставки его  в горотдел .  
Затем  он сказал, что на
прасно м ногие  обвиняю т 
работников аппарата в 
б е зд е л и и  и неко м петентн о 
сти, объяснил функции ин
структоров го р ко м а  пар
тии. По вопросу  м акси 
мального  сокр ащ ен и я  ап
парата он не согласен с 
Б. Н. Ельциным. Ничего 
крам ольного  не видит и в 
повышении зарплаты парт
аппарату, ибо руководство  
и р а б о ч и е  предприятий 
получают не меньш е.

Слово для справки по
просила с ек р е та р ь  парт
б ю р о  го р о тд е л а  внутрен
них дел  Л. Б. Колодюк.

— Хочу пояснить ситуа
цию, о которой  упомянул 
Бобылев. В ечером  3 д е 
кабря  у м ен я  р азд а л ся  
звонок, м не  сообщили,  
что в горо тдел  привезли 
Ралацевича. Д е ж у р и л  Бо
былев и как мой за м ес ти 
тель спросил, что делать...  
(Волнение в зале).  Так вот: 
я попросила  сделать фото .

У м и к р о ф о н а  коммунист 
В. П. Головизнин, инструк
тор политотдела ГОВД:

— Рапацевич в горотде-  
ле  был. Я разговаривал  со 
свидетелями, ком м униста
ми и беспартийными, в е 
рю  им. Я предлагаю  с о з 
дать группу, чтоб р а з о 
браться  в этом  деле .  Ап
парат в этом не р а з б е р е т 
ся, и это на секрет.  Пото
му что доставка  Рапацеви- 
ча в г о р о тдел  нигде не 
зафиксирован а .

B. А . Вольф : «
— П озвольте  в этом  pa j  

зоб раться  парторганиза
ции горком а!

Шум в зале. Выкрики: 
«Сейчас создать  комир; 
сию!». Вопросы Вольфу: 
«А вы не знали?» — «Нет, 
не знали».

Член б ю р о  го р ко м а  
партии р е д ак т о р  газеты 
«Под зн ам е н ем  Ленина» 
В, И. Прудников предлага ;  
ет провести параллельно  
ж урналистское  р а ссл едо в а -  
ние.

Слово б е р е т  секретарь  
партбю ро управления т р е 
ста У ралэлектром онтаж  
А . Н. Звягинцев. Мы ушли 
от повестки дня, сказал 
он. У м ен я  вопрос  к Бо
былеву: о бсуж дался  ли
коммунистами вопрос  о  
подобных нарушения* в 
горотделе?  Если нет, то 
это н едо р або тка  самих 
коммунистов. Он п о д д е р 
жал идею  организации го
ро дск о го  политклуба, а 
также п р е д л о ж ен и е  о с о з 
дании монолитной плат
ф о р м ы  областной партор
ганизации к съезду .

— АЛы не привыкли на
зывать »ещи и поступки 
своими именами, — начала 
свое выступление к о м м у 
нист контр о л ер  ОТК цеха 
№ 6 НТЗ P. X. Лебедева. 
— Почем у мы голосуем  
тайно, бои м ся  прям о  
сказать человеку, кто он 
есть? Меня в цехе спра
шивают: что принес нам
Пленум ЦК? А я не знаю, 
что ответить, не знаю 
платф орм ы , до  сих пор 
нет постановлений. Телеви
д ен и е  п е р ед ае т  какую-то 
невнятную ин ф о р м ац ию . 
Почему так происходит?

Значит, руководству  партии 
есть что скрывать от 
народа ,  что-то з ам ал ч и .
еать? Вопрос к ко м м у н и 
стам  го р о тдел а ,  поднявш им 
во п р о с  о нравственной
чистоте  партийных рядов .  
А что вы сделали,  чтоб 
наказать своих ру к о во ди-
телей -ком м уни стов  за со 
кры тие  этого инцидента?
П о ч ем у  вы зависите от
с о бствен н ого  руководства ,  
о т  горком а?  Почем у не 
о ф о о м л е н а  докум ентация  
на поставлен ного  в г о р о т 
дел?  Еще хотелось бы 
знать позицию  г о р к о м а  
партии по поводу  повы 
ш ения зарплаты  аппарату.

Л. Б. Колодю к:
•—Что с д ел ал а  наша парт

о р гани зац ия ,  чтобы п р е 
сечь по д о б н ы е  инциденты? 
Каждый р а з  приходится 
объяснять :  у нас двойная 
ди сциплина —» партийная и 
служ ебная .  То, что п рои с 
ходит  в отделе ,  по с у б о р 
динации д о к л ады в ается  р у 
ководству, к о то р о е  прини
м ает  реш ени я .  Когда на 
плен ум е  утвер ж дал и  Ра- 
п а ц е в и ч а 'и  все, кто знал 
о б  этом, пром олчали ,  я 
просила  слова. Поднимали 
руки и другие .  Но было 
сказано:  приглаш енны м
слова  не давать. Тогда все 
приглаш енны е,  кто хотел 
выступить, покинули зал.

Д а л е е  Л. Б. К олодю к 
в о з р а з и л а  Галату по пово
д у  его  о п р е д е л е н и я  м а р к 
систско-ленинской теории, 
го во р и ла  о б  эк о н о м и к е  
г о р о да ,  о необходим ости  
б о р ь б ы  с д е ф и ц и то м  то 
варов ,  что является  одной 
из  причин роста  преступ
ности. С егодня  мы б е р е м  
на с еб я  смелость  критико
вать ЦК партии, обк о м  
партии, сказала  она, а р а з 
ве  у нас нет «серых л о ш а 
док», подобны х Бобыкину? 
С колько  угодно  их и ср еди  
кандидатов  в депутаты, 
которы х мы выдвинули с е 
годня .  Что они сделаю т  
по л езн о го  для  города?  Ни
чего. Посмотрите ,  н едел я  
о ттеп ели — и мы утонули по 
ко л ен о  в снеж ной  каше...

Н а р о д  не пойдет  за  
партией, если не будут р е 
ально р е ш е н ы  с ам ы е  на
сущ ны е вопросы. Л. Б. Ко
л о д ю к  п о д д е р ж а л а  о т 
ставку первого  сек р е та р я  
о б к о м а  и бю ро .

— Ясно, что б ю р о  во 
главе  с Бобыкиным дол ж но  
уйти, — сказал  д и р ек т о р  
НТЗ В. Н. Д уев .  — Я с 
другим и  р у к о в о ди тел я м и  
предпри яти й  области  уча
ствовал в о бсу ж ден и и  на 
б ю р о  о б к о м а  кандидатуры  
на пост п ервого  с е к р е та р я  
о б к о м а .  98 проц ентов  п р и 
сутствующих высказались 
за  К адочникова  или Ма- 
нюхина, но кулуарно ут
верд или  Бобыкина. С это
го м о м ен та  и пош ло н е 
приятие  первого  с е к р е т а 
ря. И не напрасно. Д е л а  в 
области  нет. Не вы по л не 
ны пл іны  по валу, по 
ж илью  и социальной  с ф е 
ре .  Б ю ро полностью  д о л 
ж но уйти в отставку. А 
ф о р м и р о в а т ь  его  надо  не 
из ном енклатурны х р а б о т 
ников, а из с е к р е та р ей  
первичных организаций.

В. Н. Д у о з  согласен  с 
К олодю к, что »не о б с у ж д а 
е м  роль  наш его  го р ко м а  
в реш ен и и  городских  п р о 
блем . Он привел  пример,  
как аппарат н е к в ал и ф и ц и 
ро ван н о  подготовил  на 
п о с л е д н е е  б ю р о  в о п р о с  о 
б о р ь б е  с преступностью . 
Не п р о см атр и в ается  четко 
р о л ь  г о р к о м а  в ф о р м и р о 
вании эк о н о м и ческ о й  п о 
литики в г о р о д е ,  не в е д е т 
ся глубокого  изучения 
п р о б л е м .

В. Н. Д уев  вы сказал  свое  
м н е н и е  и по органи зации  
р а бо ты  П ленум а  ЦК КПСС 
в части ш ир о к о й  гласн о 
сти: до  сих пор  к о м м у н и 
сты не знают, что за 
п л а т ф о р м а  принята  на нем

( павный и н ж е н е р  УЗТИ 
Е Н. Костылев сказал ,  что

на П ленум е  ЦК прокон- 
статировали факты, кото 
р ы е  произош ли не по во 
ле рядовы х  коммунистов 
Диктат сверху отучил 
всех от инициативы и м ы с 
лей. Трагедия Бобыкина не 
в том, что не справился с 
работой ,  а в том, что ж дал  
по л ю бо м у  вопросу  ука 
заний сверху. Мы ж е д о л 
жны о пр е д е л и ть  свою 
партийную позицию. Или 
мы отдад им  партию на 
растерзан и е?  Е. Н. Косты- 
рев  вы сказался  з а х отстав
ку б ю р о  о б к о м а  и п е р в о 
го секр етар я .

— Чтобы повысить ава н 
гардную  р о л ь  партии, надо 
у тверж дать  п р о ц ессы  с а 
м оочи щ ени я ,  — сказал
коммунист  В. П. Емлин. — 
И начинать надо с веш ал 
ки, кончая п ерсон альны м  
транспортом . П очем у  с
вешалки? О братите  в ни м а
ние, что, приходя на с е с 
сии, пленумы, наши п ар 
тийные л и д е р ы  д а ж е  паль
то сдаю т в другой  г а р д е 
роб...

Выступающий подверг  
о строй  критике о тнош ение  
коммуниста  Галета к м а р к 
систско-ленинской теории, 
сказав, что д а ж е  в у с л о 
виях п л ю р ал и зм а  нужно 
б е р е ж н о  относиться к с л о 
вам «ком м унизм»  и «со ц и
ализм».

п р едл о ж и л  перем естить  
аппарат го р ко м а  в другое  
здание, предоставив это 
Советам.

— М ысленно а п л о д и р о 
вал Кирсанову, когда  он 
попросил опубликовать о б 
р а щ е н и е  совета  с е к р е т а 
рей  к ком м унистам  г о р о 
да, — сказал  член бю р о  
г о р ко м а  партии, р е д ак то р  
газеты  «Под зн а м е н е м  Л е 
нина» В. И. Прудников. — 
В о ч е р е д н о й  р а з  нашлись 
люди, обогнавш ие  « п а р о 
воз». Наша го р о д ск а я  п о
литика не очень  спешит, и 
находятся на о бочин е  си
пы, ко то р ы е  стрем ятся  
вперед .

-

КОМ МУНИСТЫ П РЕД 
ЛАГАЮ Т С О ЗД А ТЬ ГО 
РОДСКОЙ ПОЛИТИ
ЧЕСКИЙ (ПАРТИЙНЫЙ) 
КЛУБ ДЛЯ О Б С У Ж Д Е
НИЯ АКТУАЛЬНЫ Х ВО 
ПРОСОВ.

Высказав свои с о о б р а 
ж ени я  по в о п р о с ам  и д е о 
логии и о п р о ш е д ш е м  П ле
нуме ЦК КПСС, зав. и д е о 
логическим  о т д е л о м  г о р 
к ом а  партии С. В. Д е м а 
ков пр е д л о ж и л  до  плену
м а  о б к о м а  на партийных
собран иях  обсудить плат
ф о р м у  партии, а такж е 
найти оптимальный в ар и 
ант структуры р у к о в о д я 
щих органов  г о р о д с к о й  
партийной организации,  
так н азы в аем о го  аппарата. 
Он подчеркнул ,  что идет 
д е ш е в а я  волна полного его 
неприятия, хотя 80 п р о ц ен 
тов аппаратчиков вы двину
ты первичным и парторгани
зациям и . По его  мнению, 
сегодн я  все функции хо
зяйственного  руководства  
надо  п е р ед ать  исполкому, 
оставив за  г о р к о м о м  пар 
тии политические  в о п р о 
сы.

С. Вт Д е м а к о а  вы сказал  
свое  м нени е  по поводу  
выступления в г азете  кан
ди дата  в депутаты о б л с о 
вета М. А. Хусаенова, р а 
тую щ его  за  отказ  от по
вышения зарплаты  партий
ным, п р о ф с о ю зн ы м  и к о м 
с о м о л ь ск и м  работникам . 
Он считает, что его  пуб

ликация вызвана  тем, что
бы привлечь внимание и з 
би рателей .  В а д р е с  Б о бы 
л ева  выступающий сказал, 
что если  факты, о кото
рых он заявил  с трибуны, 
не п одтвердятся ,  то это 
надо считать провокацией: 
все  нужно реш ать  на зако* 
нодательной  основе,  а д е 
ш евый поп ули зм  ничего 
не стоит.

С во е  отн ош ение  к пар 
тийному аппарату вы ска 
зал и ком м унист  В. А. Ке- 
тов. С лиш ком  велика  о х о 
та диктовать с точки з р е 
ния м ар к си зм а-л ен и н и зм а .  
Не хочу сказать, что п ар 
ти й н о е  р уководи тели  п о л 
ностью некомпетентны, но, 
когда  коммунисты  т р е б у 
ют того или иного з а м е 
нить, он о б я зат ел ь н о  свя
зы вает  свою личность со 
своей партией и р а с ц е н и 
вает это как покуш ение 
на партию в целом .

Р ассуж дения  Рубцова  о 
чистке партийных р я до в  
выступающий расцен и л
как б о л е з н ь  по старым 
вр ем е н а м ,  когда  к аралось  
инакомы слие.  Нотки этого 
уж е  звучали на Н о в о тр у б
ном, когда  требо вал и  о су 
дить м еж р е ги о н ал ь н у ю
группу, пр изы ваю щ ую  яко
бы к забастовкам . Он счи
тает, что о т ч е тн о -в ы б о р 
ную кампанию  надо начи
нать как м о ж н о  раньш е: 
авторитет партии падает. 
Тот, кто по -насто ящ ем у  
уваж аем ,  того и збер у т  
вновь, утратизш ие д о в е р и е  
на р о д а  и коммунистов 
отойдут от р уководства  о р 
ганизациями. С ейчас  ж е  
пр о д о л ж а ю тс я  аппаратные 
игры. Н ап р им ер ,  втором у  
с е к р е т а р ю  г о р к о м а  партии 
А. С. Калякину новотруб-  
ники о тказали  в доверии ,  
не выдвинув его  к ан д и д а 
том в депутаты, так это 
сделал.. .  коллектив д е т 
ского комбината,  а его  з а 
в ед у ю щ у ю  выдвинул кан

ди дато м  коллектив д р у г о 
го детского  у ч р е ж д е н и я  (?І). 
И таких п р и м ер о в  в ны
нешней п р е дв ы бо р н о й
кампании нем ало .  АЛы 
до л ж ны  выбирать о б щ е 
признанных н а р о д о м  л и д е 
ров,  таких, напри м ер ,  как 
Дуев. Тогда у руля нашей 
партии встанут у важ а ем ы е  
коммунисты, а не те, кто 
п ер есаж ив ается  йз одного  
ном енклатурного  кр есл а  в 
доугое .

О б  авторитете  партии 
вел р а з го в о р  и сек р етар ь  
пар тб ю р о  цеха №  6 НТЗ 
В. И. Комышев.  Он тоже 
считает, что падает  авто
ритет отдельных е е  ч л е 
нов, а не всей партии в 
целом .  Он вы сказал  м н е 
ние рабочих, что кому-то 
выгодно искусственно с о з 
давать аж иотаж  вокруг а в 
торитета всей партии, ког
да  надо вести р ечь  о кон
кретных е е  представите 
лях.

— З а  все годы  п р е б ы 
вания в р ядах  КПСС сего 
дня я впер вы е  почувство
вал себя  чл ен о м  партии, 
п о р адо в ался ,  что вп ервы е  
мы м о ж е м  говорить о бо  
всем  честно и пр ям о ,  — 
начал выступление к о м м у 
нист АЛ. А . Хусаенов. — 
Я го во р ю  спасибо к о м м у 
нисту Кирсанову за ини
циативу в органи зации  с е 
годняш него  собран ия ,  к о м 

мунисту П рудникову — 
р е д ак т о р у  газеты  за п о д 
д е р ж к у  совета  сек р е та р ей ,  
за  то, что наша газета  
стала о т р а ж е н и е м  взгля 
дов народа ,  его  р у п о р о м .

Д а л е е  он подчеркн ул  н е
обход и м о сть  п р о в е д е н и я  
отчетно-вы борн ой  к ам п а 
нии в партийных о р ган и за 
циях о б я з ат ел ь н о  до  с ъ е з 
да, иначе мы ри скуем  
увидеть на ф о р у м е  п р е д 
ставителей партийной б ю 
рократии .  АЛ. А. Хусаенов, 
ссы лаясь на слова Г о р ба 
чева, что партия не п р е 
тендует  на м онополию ,

КОММУНИСТЫ ПРЕД
ЛАГАЮ Т БЕЗО ТЛ А ГА 
ТЕЛЬНО НАЧАТЬ ВЫ
ДВИЖ ЕНИЕ КА Н Д И Д А 
ТОВ В ДЕЛЕГАТЫ  XXVIII 
С Ъ ЕЗД А  КПСС И Ф О Р 
МИРОВАНИЕ П Л А ТФ О Р
МЫ ГО РО ДСКО Й  п а р 
т и й н о й  О РГАН И ЗА
ЦИИ К С Ъ ЕЗД У П АР
ТИИ.

Где мы были р ан ьш е  по 
о ц ен к е  Бобыкина? Р е з о н 
ный вопрос. Когда я на 
с е м и н а р е  р е д а к т о р о в
спросил у важ аем ы х специ- 
алистов-социологов  и п р е д 
ставителей о б к о м а  партии, 
почем у  не пользую щ и йся  
популярностью  и проиг
равш ий вы борную  к ам п а 
нию «ли дер »  до  сих пор  в 
к р есл е ,  м не  строго  о т в е 
тили: чтобы задавать  п о
д о б н ы е  вопросы, надо 
знать обстановку. Есть ус
тоявш аяся  система. Не 
всякий попадаю щ ий в нее  
спо со б ен  идти против т е 
чения. Она давит на п р о 
грессивного.  Л ю б о е  н е 
стандартное  дви ж е н и е  вы
зы вает  у н ее  испуг. П ри 
м е р ы  р я д о м .  Не успела 
газета  выступить со своей 
журналистской п л а тф о р м о й  
по п р о в е д е н и ю  вы бо р о в  в 
Советы, как это вы звало  
сумятицу в г о р к о м е  партии: 
почем у  раньш е  нас? Услы
шали о  каком -то  совете  
с ек р е та р ей  — в о зм у щ ен и е :  
как о е  право им ею т так 
себя  называть? Нам не 
хватает политической с к о 
рости, чтобы быть в п е р ед и  
событий. А надо е е  наби
рать и не удивляться, что 
тебя  обгоняю т  с обочины. 
И сего дн я  ком м унисты  го 
р о д а  дали прекрасны й 
у р о к  аппарату в о р г ан и з а 
ции этого н е за п л ан и р о в ан 
ного партийного актива.

В п о с л ед н ее  в р е м я  в 
аппарат  пришли п р о г р е с 
сивные люди, н ел ьзя  всех 
смеш ивать.  Но есть пр и 
м е р ы  нелицеприятны е .  До 
сих пор  у в ер е н  в своей 
правоте  инструктор Ягов- 
цев, позиция  к о то р о го  и з 
л о ж е н а  в публикации «Не 
пущать!». С егодняш ний
п р е ц е д е н т  с п р е д с е д а т е 

лем  парткомиееии, о кото, 
ром, говорят, знал О с н о 
вин. Я бы на м есте  Вик
тора Яковлевича п о в е р н у л - . 
ся лицом  к залу и сказал  ‘ 
честно, как все было. Это 
пр и м ер  идеологической  
ситуации, п р о в е р к а  на ч е 
стность коммуниста.

B. Я. Основин в своем  
слове  отметил полезность 
с егодняш него  о т к р о в е н н о 
го р а з го в о р а  коммунистов. 
Он согласен с тем, что 
нужно создать комиссию 
по рассл едо в ан и ю  за я в л е 
ния Ъ обы лева  и просил до 
окончательного  р а з ъ я с н е 
ния вопр о са  приостановить 
свое  • членство в б ю р о  
г орком а .  Он пояснил так
ж е,  что 3 д е к а б р я  в е ч е 
р о м  е м у  позвонили и со 
общ или, что милиция з а 
б р а л а  Рапацевича. Он по
ехал выяснять, но ни в 
вы трезвителе ,  ни в г о р о т 
д е л е  его не обн ар у ж ил  и 
посчитал это вы мыслом. 
Пусть р е ш а ет  п арторгани
зация  горком а .

C. ▲. Галат:
—  Час назад  все кля

лись, что мы в одн ой  п ар 
тии. А сейчас не м о ж е м  
защитить коммуниста ,  о б 
ративш егося  к нам с к р и 
ком  души! АЛы задали  один 
вопрос  Основину: было 
или нет? Услышали невнят
ный ответ. В понедельник  
аппаратная цепочка  сы гр а 
ет так, что Б обы лева  не 
будет.. .  Уж Ж олоб ов ,  если 
он в курсе  событий, знает, 
что с ним сделать.

Л. Б. Колодю к:
— Уверена ,  что после 

первого  п е р е р ы в а  уж е  по
шли звонки Ж олобову .  К 
понедельн ику ни один 
свидетель  вам  ничего не 
скажет.

В. А. Вольф:
— АЛы б у д е м  р а з б и р а т ь 

ся. Д авай те  с о з д а д и м  н е 
зависимую  комиссию .

В. И. Прудников:
— Ж урналисты готовы. 

П р е д л а га е м  ч е р е з  час на
чать рабо ту  в здании р е 
дакции и при глаш аем  пр и 
нять участие всех ж е л а ю 
щих.

В закл ю чен ие  встречи 
партийного актива В. А. 
Вольф подвел  е е  итоги, 
проан ал изир о вал  все п р е д 
лож ени я ,  вы сказан ны е
ком м унистам и  в х о д е  о б 
суж дения  актуальных п о
литических вопросов,

Уполномочены сообщить
Налицо прецедент Таковым бы он и остался, про

яви Рапацевич честность и мужское достоинство, 
принципиальность партийную.

Но...
К вечеру того же дня комиссия, уполномоченная 

совещанием, имела возможность убедиться в том, что 
стоят «честные» признания коммуниста Рапацевича. 
Как оказалось, и это с его же собственных слов, мо
мент непризнания вины держ ался на полной (!) уве
ренности в том, что комиссия никакого компромата 
не найдет Документально во всяком случае.

Но еще оставались люди, сотрудники ОВД, д еж у 
рившие в тот злополучный вечер. Все они, за единст
венным исключением, рассказали о факте доставки
в отдел невменяемого имярек. Более того, на стол 
легла ф отокарточка — документальное подтверждение 
и ф акта пребывания, и факта невменяемости.

Единственным исключением стал оперативный де
журный майор милиции коммунист В. Г. Иванов. 
«Ничего не видел, ничего не знаю», — таким был его 
ответ на все поставленные вопросы. Что и кто кроется 
за его молчан-іем, еще предстоит выяснить. Это уже 
прерогатива бюро горкома партии или комиссии с
официальными полномочиями.

П О Н Е Д Е Л Ь Н И К . 12 Ф ЕВ РА Л Я . Д Е В Я Т Ь УТРА.
Идет заседание бюро первичной партийной организа
ции горкома партии. Коммунист Рапацевич признает,

что факт задерж ания его работниками милиции был. 
Хотел скрыть это лишь потому, что официального 
подтверждения, на его взгляд, никто представить не 
мог. Просил применить любое наказание, кроме исклю
чения из партии.

Бюро первичной партийной организации единогласно 
решило вынести на партийное собрание вопрос об 
исключении коммуниста Рапацевича из членов КПСС.

П О Н Е Д ЕЛ ЬН И К , 12 Ф ЕВРАЛЯ. Д Е С Я Т Ь УТРА. 
Партийное собрание аппарата горкома КПСС. Р ез
кость высказываний — до непримиримости. Были уп
реки секретарям горкома паріии  в том, что подбор 
кадров идет по-прежнему кулуарно. Что сегодня аппа
рату горкома надо делать выводы не только по 
А. М. Рапацевичу, но и по тем живучим элементам 
системы, сохраняющим круговую поруку, партийное 
бесчестье...

Партийное собрание дало оценку пока что коммуни
сту Рапацевичу Д евять голосов было за исключение 
из рядов партии. Но большинство решило объявить 
строгий выговор с занесением в учетную карточку. 
Решено такж е предложить бюро горкома партии р а 
зобраться в том, почему члены горкома, знавш ие о 
случившемся, не сообщили об этом на пленуме, ут
верждавш ем т. Рапацевича в должности председателя 
партийной комиссии.



рекламамобъявления

Ш  ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ для всех

Велим?» Отечеетренмер воймр в произредримях советски* художиикее.
Ив снимке: обороне Севастополя. Художник А , Дейнека. Репродукция И. Акимо

ва {фотохроника ТАСС). Плавание

Ш  К 45-летию ПОБЕДЫ

Кинотеатр «Восход». 14, 15 февраля «ЗА П РЕ К РА С 
НЫХ ДАМ». Сеансы. 9, 11. 13. 15, 17, 19. -21 час.

Кинотеатр «Космос». 14, .15 февраля «В О Л Ш ЕБН А Я  
ЛАМПА АЛАДДИНА» Сеансы. И 13. 15 час
«М А НЧЖ УРСКИ Й  ВАРИАНТ» Сеансы: 9, 17. 19.
21 час.

Д ворец культуры и техники «Строитель» 14 15 ф ев
раля «Б РЫ ЗГИ  Ш АМПАНСКОГО». Сеансы 18.
20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 14 февраля
«И Н ТЕРДЕВО ЧКА » (2 серии дети не допускаю тся). 
Сеансы: 18, 20-30

Клуб имени В. И. Ленина 14 февраля «М ЕНЯ ЭТО 
НЕ КАСАЕТСЯ», начало в 14-30.

Клуб Трудпоселка. 14 Февраля в 1.3 30 М У ЛЬТСБО Р- 
НИК «ЭДИТ и М АРСЕЛЬ» (2 серии). Сеансы: 18-30,
21 час.

Видеосалон клуба им В. И Ленина 14 февраля 
«УБИЙСТВО В САН ФРА НЦ И СКО » а 19 часов, 
«СУМАСШ ЕДШ ИЙ» в 21 час.

Видеозал ЗКМК. 14 Февраля «СТАЛЬНАЯ ЗА РЯ» в 
18 и 20 чае.. «Ц АРИ ЦА  НОЧИ» (дети не допускают
ся) в 22 часа.

ВЫСОКИМ СЛОГОМ РУССКОГО РОМАНСА
С утра в школ* N9  9 царило  о ж и в 

ление: в е ч е р о м  предсто ял о  открытие 
литературной гостином, В п р о г р ам м е  — 
русский романе.

Еще шли послед ни е  приготовления: 
расставлялись стулья, вешали п о д св еч 
ники, ставили цветы, а р е б я та  то и д ел о  
заглядывали  в зал, спрашивали: «А к о 
гда начнется? А нам можно?» З агл я ды 
вали старшеклассники, лю бопытны е пио
неры, ю ркие  о ктяб рята  Я пришла п о
раньше, но о казалось ,  что почти все м е 
ста заняты ребятам и ,  учителями, сотр у д 
никами школы. Выли и ребвта  из д е т 
ского садика, видимо, е м ам ам и  пришли.

Вышли в ед у щ и е  и исполнители. Уди
вилась, З д е с ь  д и р ек т о р  школы В М, 
М акарова ,  завуч А. П. Ноеевич, би бл ио 
текарь В. В, Р е м езо в а ,  учителя.

А что, адм инистрация  то ж е  будет  
петь? С ама с еб е  м ы сленно Отвечаю: “ А 
почем у бы и мет, вед ь  у Валентины Ми

хайловны приятным голос». Не ошиб 
ласе» Наш ди р ек т о р  вм есте  со своим 
супругом Ю р и е м  Е фим овичем  исполни
ли чудный ром ан е  “ Я встретил вас». По
см о тр ела  в зал, ср ед и  присутствующих 
есть и мои ученики А н дрей  Куту

зов, С ергей  Стулин, Лариса Снегирева ,  
Лиля Нигаметьямова, Дим а  Захаров .  Д и 
м а сам поет русские  нар о дны е  песни и 

зд ес ь  тож е  исполнил песню 18 века 
«Вдоль по матушке, по Волге», про

звучала уральская  песня «Канареечка
моя».,.

Вот все стихло, зажглись свечи, з а 
звучала музыка, и вед у щ ая  Е, В, Заво- 
р у ева  повела  р асск аз  о б  истории р о 
манса, зазвучала  гитара и сочное  с о п р а 
но наших учителей...

Не так уж и часто школьники видят 
пою щ его  д и р ек т о р а  и своего  классного 
руководителя .  О казы вается ,  учителя м о 
гут не только поучать.

Сначала все только слушали, потом 
Стали тихонько подпевать,  а когда  з а 
звучал романс. «Горн, гори, м оя  звезда» ,  
не вы держ али ,  И уесь зал запел  пол
ным голосом. Выхолили и исполняли р о 
мансы сами ребята :  Ю ля Горина из
9 «А» класса, Саша Черноекутов из 
Ц «А» класса. Н езам етн о  инициативу 
взял учитель истории И. Т. Ефимов. Он 
спел под гитару х о рош о зн ако м ы е  всем  
песни, м ел о д и я  захватила всех, прмдяи 
нулись поближе,  уселись поудобнее ,  
стеснение исчезло  совсем. Все как е д и 
ное ц е л о е ,  нет зд есь  учителей и учени
ков, а есть коллектив еди но м ы ш л енн и
ков, лю бителей хор о ш ей  песни и чудной 
музыки.

П р о гр ам м а  закончилась, но е щ е  д о л 
го никто не расходился.  Все были 
под впечатлением  р ом ан са ,  музыки, пе-

М. КУДРЯШ О ВА, 
преподаватель школы М8 9.

■ КНИЖНАЯ ПОЛКА

П Р А В О  В Н А Ш Е Й  Ж И З Н И
В повседневной жизни 

мы часто нуждаемся в 
юридических советах По
лучить их вам помогут но
вые книги. Например. 
«Кооперативы сегодня и в 
будущем». Всеобщий инте
рес к Закону о кооперации 
закономерен. Книга пред
ставляет собой экспресс- 
комментарий к Законѵ, со
держит нормативные акты, 
а такж е знакомит с исто
рией кооперативного дви
жения в нашей стране.

Новое всегда вызывает 
дискуссии. Особенно бур

ные — в экономике. На 
этот раз предметом об
суждения экономистов ста
ла индивидуально-коопера
тивная деятельность. Мате
риалы дискусгии помеще
ны в сборнике «Индивиду
ально-кооперативный сек
тор: перспективы разви
тия».

Практическую правовую 
помощь может оказать 
книга «Тем, кто осваивает 
новые районы: юридиче
ские советы».

Льготы и привилегии, 
предоставляемые работаю-»

щим в северных и других 
отдаленных районах стра
ны. основные положения 
трудового законодательст
ва составляют содержание 
этой книги.

Участникам и инвалидам 
Великой Отечественной 
войны, а такж е членам их 
семей адресован справоч
ник «Льготы участникам 
Великой Отечественной
войны».

Приобрести книги мож 
но по адресу: ул. Ленина, 
25.

Н. ШИЛКОВА.

В прошлом году впер
вые во Дворце водных 
видов спорта были созданы 
прѵппы коррегирующей гим
настики с плаванием для 
детей. страдающих нару
шением осанки, сколиоза
ми, плоскостопием. С ними 
занимается тренер-препо
даватель Л. В Андреева, 
окончившая Челябинский 
институт физической куль
туры. Лариса Владимиров
на работает всего полтора 
года, но уже получила мно
го благодарностей от роди
телей. -

Во Дворце работаю т и 
спортивные грѵппы. где 
ребята учатся плавать и 
могут дальше развивать 
свои способности.

К сожалению. многие 
считают, что могут про
жить и без плавания Это 
заблуждение. Плавание 
помогает при заболеваниях 
нервной системы, органов 
пищеварения, дыхания,
сердечно-сосудистой систе
мы. Особенно оно полезно 
детям. Вода — наиболее 
эффективное средство з а 
каливания. При системати
ческом плавании сосудистая 
система приобретает свой
ство быстро приспосабли
ваться к изменениям темпе- 
ратѵры воды. Человек при
выкает длительно нахо
диться в ореде с более низ
кой температурой. Темпе
ра тура кожи и тела в воде 
снижается, возникает стой
кое приспособление к холо
ду. Плавание не только 
полезно .для оздоровления и 
физического развития че
ловека. Оно необходимо 
человеку в самых разнооб 
разных ситуациях. Нет на
добности указывать на 
значительное количество 
несчастных случаев на во
де, происходящих из-за 
неумения плавать -Умение 
плавать столь же необхо
димо, как и умение бегать, 
холить на лыжах.

Т ДАЧНЕР, 
врач Цвпрца водных 

видов спорта.

т ЗИМНЯЯ УЧЕБА САДОВОДОВ
Последнее два года 

солнце не скупилось. и 
многие высаживали поми
доры на улице. Результа
ты неплохие. Но на Урале 
погода не всегда благо
приятна. Чтобы получать
ежегодно приличные уро
жаи в открытом грунте 
нужна соответствующая
агротехника. В первую оче
редь — более скороспелые 
сорта: Аврора, Невский,
Л адога, Ш тамбовый Ал-
патьева. Москвич Пио
нерские. Плоды у них не
крупные. быстро вызрева
ют хороши для засола. 
По іойлѵт Перемогя, Белый 
катив. Талалихин и дру
гие сан на*, с более

2. ИЗ ТЕПЛИЦЫ НА УЛИЦУ
крупными плодами

Высаживают рассаду в 
открытый грунт, когда
кончатся заморозки, при
мерно с десятого по пят
надцатое июня, в возрасте 
60—65 дней. Значит, сеять 
семена надо 10— 15 апре
ля.

Рассада должн4 быть
покрепче, покоренастей Но 
в комнате такая редко по
лучается. Однако есть вы
ход. В помидорной теплице 
сколотить ящик из досок 
1- 1,5 квадратных метра, 
в виде парничка. Сюда в

начале третьей декады мая 
высаживают рассаду в 
пленочные горшочки доста
точно редко, с расстоянием 
между растениями 10— 15 
сантиметров На ночь ук
рывают пленкой, сверху — 
газетами или матами 

Выезживаю т ча грядках, 
с шириной грядки в 60— 
80 сантиметров и с дорож 
ками междѵ ними в 20— 
25. По 5—6 растений' на 
погонный метр в один ряд 
Можно в два сближенных 
ряда по 7—8 штук на тот 
ж е  метр. Растения укрыва

ют старой пленкой. Для 
этого используют дужки, 
которые ставили в тепли
це для укрытия от за мо 
розков В пленке в раз
ных местах для вентиля- 
иии прокалывают санти
метровые отверстия. Края 
пленки присыпают землей, 
чтобы не едѵл ветер.

Выращивают помидоры 
в один стебель, ѵбирзя 
все пасынки На рагтении 
должно быть не больше 
д в у х  — максимум трех 
кистей.

И. 3H.nbBFPT, 
агроном.

Редактор 
В. И. П Р У Д Н И К О В

Дворец спорта имени 50 л е т я  Ш С М
До 16 ф е в р а л я  проводится  первенство  ЗДФ СО  

п р о ф с о ю зо в  ср еди  ю нош ей и д ев у ш ек  по ф и 
гурном у катанию. С оревн овани я  пр о во дятся  пр 
оди н о чн о м у  катанию, парном у  катанию м сп ор
тивным танцам.

R п р о г р а м м е  соревнований  — оригинальная м 
прои звольная  програм м ы ,

Начало соревнований  в 16 часов.
* * *

во Дворце состоится чемпионат СССР по тоі*. 
иею среди команд II лиги между командами 

«ЛУМ» (С вердловск)  — «ШВСМ» (Гродно), 
Начало 16 февраля в 19 чае. 30 мин.,
17 февраля я 13 часов.
билеты продаю тся  в кассе Д в о р ц а  спорна за 

час до  матча.

СВЕРДЛО ВСКО Е ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ о б ъ 
е д и н е н и е  «ФАРМ АЦИЯ» ОБЪЯВЛЯЕТ КО НКУРС  
НА ДОЛЖ НОСТЬ ЗАВЕД УЮ Щ ЕЙ  ЦЕНТРАЛЬНОЙ  
РАЙОННОЙ АПТЕКОЙ N? 70 ПЕРВО УРАЛЬСКА .

Условия — вы сш ее о б р а зо в а н и е ,  провияорский 
стаж 5 лет, в том числе 3 года  по организации  
ф ар м ац ев ти ческ о го  дела.

(Заявления принимаю тся до 1 марта  о т д ел о м  
кадров  С в ер д л о вск о го  прои зводствен ного  объ
единения  «Ф арм ация» ,

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ 
г. ПЕРВОУРАЛЬСКА!

Центральная районная аптека № 70 работает
ежедневно с 6 до 21 часа, в воскресенье с 10 до 
17 часов без перерыва и выходных дней. Оказа
ние всех видов Медицинской ПОМОЩИ, В ТОМ чис
ле лекарственной, в ночное время возлагается 
на станцию «Скорой помощи».

Информационное бюро «Обмен»
пом ож ет  вам найти варианты о б м е н ?  жилой 
площади при пом ощ и ЭВМ.

А дрес  бю р о :  пр. Космонавтов, 26 (в здании 
трансагентств»),

Часы работы: 
вторник, среда ,  четверг,  пятница —- е 16 до 

19 час., суббота  — с 10 до  13 чае.

М е н я е м

МЕНЯЕТСЯ 
к в а р ти р а  (42

3 ко м н атн ая

э та ж ) в п. П ЕР В О М А Й С К И Й  
Ч е ляб и н ско й  области  на 
равн о ц ен н ую  в П е р в о ур а ль 
ск е  О б р яш эть е я : ул Т р уб 
н и ко в . 54-а, нв 58 или по 
те л . 2 11 71 после 18 часов .

I М Е Н Я Е Т С Я  Зж о м м зтч ая
к в а р ти р а  новой п л ан и р о в ки  
на М агн и ти в  на 2-комм«тт- 

I ную  и о д н о ко м н атн ую . Зво» 
н и ть  95-6-48.

М Е Н Я Е Т С Я  Л. к о м н атн ая  
к в а р ти р а  (41 к в , м. 4 й э та ж ) 
в г К А М Е Н С К Е У Р А Л Ь  
СКОМ  на 3- или 4 .и ом н аг 
ную  я П рр во ур ал ьсч е . Зво 
н и ть  по те л . 62-2 89.

П Р О Д А Е Т С Я  дом с над
ворныБяи п о стр о й кам и  м 
газо в ы м  ото п лен и ем  на Ди- 
насо ул Ж ялезнодоро .ж чм 
нов. 33 П роезд ав^ о6уса*ли 
N? Г>, 12. о с та н о в ка  «Север 
м ая* . С п р а в л я ть с я  в лю бое 
врем я .

Т Р Е Б У Е Т С Я  ж и л п л о щ а д ь  
длп сем ьи  из тр е к  человек . 
З в о н и ть  9-19 57 после 17 ча
сов.

* Цег централизованного ремонта оборудования 
Первоуральской ТЭЦ вы раж ает  глубокое/ соболез
нование родным и близким по поводу смерти 
старейш его  работника тдеѵя

К У Р К О В А  
Д м и тр и я  С ем ен о вич а .

Коллектив горпром торгя вы р аж ает  глубокое со
болезнование Поляковой Любови Дмитриевне по 
п оводу смерти отца

К У Р К О В А  
Д м и тр и я  С ем ен ович а .

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
623Ю0 г. Первоуральск, уп. Чкалова. 
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